

ABSTRAK

Ria Purwasih. NIM 308311067. “Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran *Picture And Picture* Terhadap Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran PKn Di Kelas X Semester Genap SMA Dipanegara Tebing Tinggi Tahun Pelajaran 2011/2012”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan model pembelajaran *picture and picture* terhadap minat belajar siswa kelas X di SMA Dipanegara Tebing Tinggi serta untuk mengetahui minat belajar siswa terhadap mata pelajaran PKn.

Adapun metode penelitian yang digunakan penulis adalah metode deskriptif kuantitatif. Alat pengumpulan data yang digunakan untuk memperoleh data yang dibutuhkan adalah observasi dan angket.

Penelitian ini dilakukan di SMA Dipanegara Tebing Tinggi dengan jumlah populasi yaitu seluruh siswa kelas X yang berjumlah 60 orang, maka penulis mengambil total populasi atau total sampel karena siswa/i kurang dari 100 orang.

Pada penelitian ini teknis analisis data yang dipakai adalah teknis analisis korelasi. Teknik ini berfungsi untuk mengolah data kuantitatif untuk menghitung koefisien pengaruh penerapan model pembelajaran dengan minat belajar siswa digunakan rumus statistik product moment. Korelasi antara variabel x dan variabel y menunjukkan nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ atau $0,464 > 0,254$ pada taraf signifikan 5% terdapat pengaruh antara penerapan model pembelajaran *picture and picture* terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran PKn kelas X semester Genap SMA Dipanegara Tebing Tinggi Tahun Ajaran 2011/2012, dan untuk menguji hipotesis apakah hipotesis kerja atau hipotesis alternatif (H_a) diterima atau ditolak dilakukan uji “t”.

Dari analisis hasil penelitian diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $4,50 > 2,00$ pada taraf signifikan 5% pada derajat kebebasan (dk) = $n-2$ ($60-2 = 58$), maka hipotesis alternative (H_a) dapat diterima yaitu terdapat pengaruh penerapan model pembelajaran *picture and picture* terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran PKn dikelas X SMA Dipanegara Tebing Tinggi, dan hipotesis nihil (H_o) ditolak yakni tidak ada pengaruh penerapan model pembelajaran *picture and picture* terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran PKn dikelas X SMA Dipanegara Tebing Tinggi.